



Propone Carolina Beauregard firmar "Pacto de no Agresión" entre mujeres aspirantes

La coordinadora de los diputados federales del PAN por Puebla, Carolina Beauregard anunció que ante el aumento que se va dando en la violencia en contra de las mujeres, anunció que llevará a la mesa de San Lázaro la propuesta de un pacto entre diputadas para que se respeten y no haya descalificaciones. Señaló que de su parte ha habido respeto hacia las mujeres que tienen aspiraciones y el deseo es que les vaya bien independientemente del partido al que pertenezcan, sin embargo, hay quienes no entienden la política.

<https://intoleranciadiario.com/articles/politica/2023/08/16/1014833-propone-carolina-beauregard-firmar-pacto-de-no-agresion-entre-mujeres-aspirantes.html>